



Gästeehrung

Am 26. Juli konnte Evelin Geisler im Gasthaus Steinerkogel Frau Ingeburg und Herrn Hans Stübner für ihren **10. Aufenthalt** bei Fam. Geisler, Steinerkogel, ehren.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu dieser Ehrung und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

Eine Ära geht zu Ende!

Leider ist es nicht mehr möglich den Betrieb vom Brandberger Skilift aufrecht zu erhalten. Ursprünglich wurde der Grubenlift im Gewerberecht geführt, durch das neue Seilbahngesetz, regelmäßige Überprüfungen, die steigenden Kosten und die Verantwortung, ist es sehr schwierig die Auflagen immer zu erfüllen, und somit wurde beschlossen, den Lift nicht mehr aufzustellen. Ein großes DANKE an die Gemeinde und den Gemeindearbeitern für die vielen lustigen Nachmittage unserer Kinder in den letzten Jahren!



Filmvorführung der JB Brandberg

„Brond Hausr“ wor a echtes Urgestein ausn hintang Zillachtol, sei Leben is weacht zu kennen – af jeden Foll.

Bekannt wor er fir sei naturverbundene und besondere Lebensweise, und deswegen nemmen mia enk mit auf a kluana Zeitreise.

Am 18. August datn mia enk den Film geang präsentieren. Stottfindn dat des gonze aufn Fußballplatz und bei jeder Witterung (überdacht). Einlass ischt um 18:00 Uhr (Beginn um 20:00 Uhr). Fia Speiß und Tronk homma bestens gsorgt.

Auf an netten und unterhaltsamen Abend greift sich die LJ Brandberg.

Karten sind bei den Mitgliedern der LJ Brandberg erhältlich oder Reservierung unter hausr@gmx.at



Gemeinsame Übung der

FFW Brandberg und der Betriebsfeuerwehr Verbund Mayrhofen

Am 25. Juli führte die FFW Brandberg gemeinsam mit der Betriebsfeuerwehr Verbund Mayrhofen eine Brandschutzübung im GH Adlerblick durch. Eine Gruppe legte die Speisleitung zum Verteiler Tunnelportal, die andere Gruppe legte unter Atemschutz die Zuleitung durch den Tunnel zum Verteiler. Insgesamt mussten für die Wasserversorgung 600m B Leitung gelegt werden.

Ein besonderer Dank gilt Franz Obermair und dem Team vom Adlerblick für die Einladung zum hervorragenden Essen nach der Übung!



Naturpark-Ferienwoche

20 Kinder aus den Naturpark – Gemeinden, darunter auch Kinder aus Brandberg, nahmen an der Naturpark Ferienwoche statt. Die Kinder hatten viel Spaß mit den Betreuerinnen Irene und Nina. Auf dem Programm standen: das Almerlebnis in der Stilluppe, der Kräutergarten in Hippach, der Bau einer Waldkugelbahn in Ginzling, über Stock und über Stein im Zemmgrund und Insektenforscher im Zillergrund.

Durch die finanzielle Unterstützung der Gemeinde Brandberg bleibt für die Eltern ein kleiner Unkostenbeitrag übrig, und somit konnten viele Kinder eine erlebnisreiche Woche im hinteren Zillertal verbringen.

Vielen Dank dafür!